

INVESTITURE DU GRAND PRIEURÉ D'ANGLETERRE ET DU PAYS DE GALLES

Postée par [osmthfrance](#) 27/05/2007 - 07:35:00



GRAND PRIEURÉ D'ANGLETERRE et du PAYS DE GALLES

OFFICE - CÉRÉMONIE D'INVESTITURE A LONDRES

DU VENDREDI 20 AU DIMANCHE 22 NOVEMBRE 2009

COMPTE-RENDU ET REPORTAGE DISPONIBLE



TEMPLIERS,

Le Chapitre d'Investiture de LONDRES a été un grand moment. En effet, l'émotion était au rendez-vous, le partage de la Fraternité aussi. De nombreux Chevaliers ont été adoubés : Russes, Macédoniens, Canadiens et Tchèques. Plus de 10 Nations avaient répondu à l'appel du Grand Prieur d'ANGLETERRE et du PAYS de GALLES, lequel a mené les Cérémonies avec une grande chaleur.

Le Grand Prieuré d'ANGLETERRE après avoir rencontré quelques misères, a retrouvé la place qui était la sienne au sein de l'O.S.M.T.H.

Longue vie au Grand Prieuré d'ANGLETERRE et à son GRAND PRIEUR.

VIVE LE CHEVALIER !

NON NOBIS, DOMINE, NON NOBIS, SED NOMINI TUO DA GLORIAM

POUR ACCEDER AU REPORTAGE PHOTOS : [CLIQUEZ ICI](#)

KNIGHTS TEMPLARS,

The Chapter of Investiture of LONDON was a great moment. Indeed, the emotion was there, sharing of the brotherhood also. Many Knights Templars were adoubted : Russians, Macedonians, Canadians and Czech Republic. More than 10 Nations had responded to the call of the Grand Prior of ENGLAND and WALES Country, whom has led the Ceremonial with a high heat.

The Grand Priory of ENGLAND after encountering a few distress, found the place that was hers in the O. S. M. T. H.

Long life Grand Priory of ENGLAND and her GRAND PRIOR.

LONG LIVE THE KNIGHT !

NON NOBIS, DOMINE, NON NOBIS, SED NOMINI TUO DA GLORIAM

REPORTAGE PHOTOS : [CLIQUEZ ICI](#)



- TEMPLIERS : "Non Nobis Domine Non Nobis Sed Nomini Tuo Da Gloriam"
http://archives.osmthfrance.fr/2006/index.php?file=News&op=index_comment&news_id=131.